

# *Les cendres de Melba Hernández reposent depuis hier au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 30 juillet (RHC)- Les cendres de la remarquable combattante cubaine, Melba Hernández ont été déposées au cimetière Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, où se trouvent les restes de plusieurs de ses camarades morts dans l'épopée du 26 juillet 1953.

Au cours d'une cérémonie à laquelle ont assisté plusieurs dirigeants de notre pays, la petite urne funéraire a été déposée à côté de celle d'Haydée Santa María, sa sœur de lutte et deux gerbes de fleurs envoyées par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et par le président cubain Raúl Castro, ont été déposées.

Prononçant le panégyrique, le vice-président cubain, Ramiro Valdés a mis l'accent sur l'activité révolutionnaire intense de Melba Hernández au cours de la lutte pour l'indépendance contre la domination étasunienne. Il a également mis en exergue ses valeurs humaines.

Il a souligné que la combattante revient définitivement aux côtés de ses camarades. Il a souligné que maintenant les nouvelles générations pourront lui rendre l'hommage qu'elle mérite car elle a consacré sa vie à Cuba et à la Révolution.

Les cendres de Melba Hernández, décédée le 9 mars dernier, ont été gardées jusqu'à leur transfert au siège du Ministère des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29778-les-cendres-de-melba-hernandez-reposent-depuis-hier-au-cimetiere-de-santa-ifigenia-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**